



**CDU-Fraktion im Rat
der Stadt Mülheim an der Ruhr**

Postfach 10 03 39 • 45403 Mülheim an der Ruhr
Bahnstraße 31 • 45468 Mülheim an der Ruhr
Tel. (0208) 45 95 4-0 • Fax (0208) 45 95 4-19
Email: cdu-fraktion-muelheim@t-online.de
<http://www.cdu-fraktion-muelheim.de>

**An die
Mülheimer Medien**

02.04.2020

Corona-Pandemie: Für Sicherheitsfinanzierung der Arbeit der Mülheimer Wohlfahrtseinrichtungen sorgen!

Zu dem Schreiben der Arbeitsgemeinschaft der Mülheimer Wohlfahrtsverbände, in dem es um die Weiterfinanzierung der Tätigkeit der Wohlfahrtseinrichtungen in der Zeit der Corona-Pandemie geht, hat jetzt die CDU-Fraktion Stellung bezogen. CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters und der sozialpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Bernd Dickmann:

„Sie können versichert sein, dass die CDU-Fraktion auch in diesen schwierigen Zeiten für eine auskömmliche und den vertraglichen Vereinbarungen mit der Stadt Mülheim an der Ruhr entsprechende Sicherheitsfinanzierung Ihrer wertvollen Tätigkeit in den von Ihren Mitgliedsverbänden der Freien Wohlfahrtspflege getragenen Einrichtungen wirbt.

Wir gehen davon aus, dass Ihrem grundsätzlichen Anliegen - mit welchen Förder-Instrumenten auch immer - in den nächsten Wochen von Politik und Verwaltung Rechnung getragen wird. Demzufolge werden auch hier vor Ort Wege gesucht und gefunden, um mit Hilfe des Bundes und des Landes NRW für die Absicherung der von Ihnen genannten Einrichtungen wie Tagespflegeeinrichtungen, Werkstätten für Menschen mit Behinderung, Drogenhilfe, Wohnungsnotfallbetreuung, Beratungsstellen usw. zu sorgen. Kurzum: Wir werden Sie und Ihre Mitgliedsverbände - trotz der erschwerten Bedingungen und Anforderungen unserer extrem verschuldeten Stadt - nicht im Regen stehen lassen und im Zusammenwirken vor allem gemeinsam mit der Stadtverwaltung, dem Land NRW und dem Bund eine für die Wohlfahrtspflege tragfähige und existenzsichernde Finanzierung Ihrer Arbeit erreichen.

Wir verbinden diese Zusicherung mit dem Angebot an die Verbände der Freien Wohlfahrtspflege, wie bereits jetzt, weiter im Meinungs- und Informationsaustausch zu bleiben.“

F.d.R.

Hansgeorg Schiemer

-Fraktionsgeschäftsführer-